

令和5年4月号 白山市立美川小学校

*&&&&&&* 

白山市美川和波町ワ229 TEL 278-2063

## ご挨拶が遅れました

校 長 清水 由美子

4月より美川小学校の校長として着任いたしました。昨年、創立150周年を迎えた長い歴史と伝統のある美川小学校に勤めさせていただく喜びと同時に、重責をひしひしと感じております。

朝や休み時間には、運動場から元気に遊ぶ子どもたちの声が聞こえてきます。図書館では思い思いの本を借りる子どもたちの長い列ができている日もあります。学校が子どもたちの安心できる居場所、安心して学べる場となり、保護者が安心して任せられる、さらに教師が安心して働くことができる場となるような学校づくりをめざします。また、本校のめざす子ども像「かしこく やさしく たくましく」にありますように学力の向上を図り、豊かな心、健やかな体を育んでいきたいと思います。ご挨拶が遅れましたが、どうぞよろしくお願いします。

さて、新学期が始まり約2週間がたちましたが、見守り隊やおはようボランティアさんを初め、子どもたちを日々温かく見守って下さっている方々、教育活動に協力して下さる方々など地域の応援団がとても多いことに驚き、感謝の気持ちでいっぱいです。地域の人とも自然にあいさつや会話を交わす姿が本校の日常の風景となっており、子どもたちは安心感に包まれています。昨年度からスタートしているコミュニティスクール(学校運営協議会制度)は、学校と保護者、地域が一緒に協働しながら子どもた

ちの豊かな成長を支え、「地域とともにある学校づくり」を進めるものです。 美川小学校と地域の方々がこれまで築いてきた協力体制がさらに広がり、この制度が順調に動き出していることを肌で感じています。今後も地域の力をお借りし、よりよい学校づくり

よりよい字校つくり に努めていきます。



## Q&A 校長室からお答えします

前校長の今井先生が、4年間続けて こられたこのコーナーも可能な限り継 続し、保護者の皆様に子どもたちの学 校生活や学校の教育活動を知っていた だきたいと思っています。

## 「美川おはなしの会」による

## 絵本の読み聞かせ



入学して間もない1年生、たてわり班でのそうじが始まる のは5月の連休が終わってからになります。

そこで、そうじの時間を利用して美川おはなしの会の方 に、絵本の読み聞かせをしていただくことになりました。

2回目の19日は『こんこんさまにさしあげそうろう』。 おはなし会の方は、「長いお話なので大丈夫かな」と心配さ れていましたが、1年生は最後まで集中して聞くことができ



ました。読み聞かせがが終わった後には、「ありがとうございました!」と元気にお礼を言うことができました。